



# すまいるだより

2022年

6月号

## 経営理念

1. 地域社会の住生活の満足度をより高める。
2. 資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。
3. 従業員の物心両面の幸せをより高める。

## 経営方針（中期経営ビジョン）

1. 顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。
2. 顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。
3. 常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を貫く。



当社では、新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症予防および拡散防止のため、従業員のマスク着用、手洗い、うがい、手指消毒、アルコール清掃、店内換気、体調チェックなど、ご利用のお客様、ならびに当社従業員の健康と安全を確保しつつ、可能な限り、安全・安心にお部屋探しの出来るように最善を尽くしてまいります。



## 韓流マイブーム

こんにちは、小島店管財部の佐々木です。  
 ここ最近のマイブームをお伝えしたいと思います！  
 今更ですが韓流にはまっております。K-ポップや韓ドラなど、暇を見つけては楽しんでます。また、最近では食生活にも韓流の影響が出てきました。スーパーやコンビニで韓国食材が手に入るようになっているので、先日おラッポギ(トッポギとラーメンのコラボ)というメニューを作りました！  
 チーズや茹で卵を入れたりアレンジをして夕食に出したのですが、辛いと家族から苦情を受けてしまいました。美味しいのに...(T . T)  
 今後の野望としては韓国旅行をすることです！  
 美容やグルメが注目されがちですが、子供を連れて行っても楽しめるスポットなどありましたら、ぜひ教えてください。  
 それではアニョハセヨ〜?!(●^o^●)



## 川沿いの夜桜



植田店リーシング  
松崎 郁子

こんにちは。植田店リーシング部門の松崎と申します。  
 4月上旬のある日、桜が満開になったので夜の公園をドライブしました。小名浜の川沿いにライトアップされたところがあって、夜桜がとてもきれいでした。風の強い日や雨の日があると、すぐに満開の時期が終わってしまいとても惜しいですが、桜吹雪のようにハラハラと散っているところも、風情があり綺麗で好きです(\*^~\*)

いわき市内でも、ライトアップされた夜桜を楽しむことができる場所がいくつかあるので、幻想的な夜の桜吹雪を見にあちこち訪ねるのもいいかもしれません。5月には桜前線は北上していますが、福島県内でもまだ見ることができる場所があるかもしれませんネ！

## カメラを持ってドライブへ



賃貸管理部  
酒井 大輝

こんにちは、賃貸管理部の酒井です。  
 暖かくなってきたと思ったら急に寒くなったりと気温の変動が激しい時期でしたが、やっとポカポカした爽やかな日が続いて嬉しく思います。  
 最近、あちらこちらで四季折々の花が咲いているのが見られるようになってきましたネ♪外に出るのが楽しい季節になりました！

まだコロナなどの影響がありますが、外に出て季節感を楽しみたいです！  
 僕も趣味のカメラを持って、散歩やドライブに行こうと思います(●^o^●)